



Territoire Innovant Coordonné Santé Social

MISE À JOUR

Février 2024



COFINANCÉ
PAR L'UNION
EUROPÉENNE



Evolutions implémentées sur l'outil de coordination eTICSS

Volet social

- Refonte ergonomique sur le volet social et le formulaire "situation et prestations". Explications en [annexe 1](#) sur le fonctionnement
- Reformulation de l'intitulé concernant les statuts maritaux

PPS/PPCS

- Affichage d'un message alertant de la potentielle existence d'un PPS, afin d'éviter d'initier un PPCS dans ce cas.

Les autres évolutions implémentées concernent les parcours spécifiques et celles-ci seront annoncées dans les communications en lien avec ces parcours.

Principales anomalies corrigées sur l'outil de coordination eTICSS

Documents

- Correction de la mention sur la visualisation des documents médico-sociaux (auxiliaire médical au lieu de secrétaire médicale)

Bandeau patient

- Correction du troncage du bandeau en cas de nom trop long.

Intéropérabilité

- Correction de la prise en compte des documents provenant de patients étrangers

Ergonomie

- Correction de l'affichage des icônes utilisateurs quand la fenêtre du navigateur est réduite

Les autres anomalies corrigées concernent les parcours spécifiques et celles-ci seront annoncées dans les communications en lien avec ces parcours.

Annexe 1 - Evolutions du volet social

Le but étant de ne plus renseigner les informations concernant l'entourage du patient dans le volet mais **UNIQUEMENT** dans le cercle de soins, pour éviter les doubles saisies, et potentiellement les erreurs.

Dans ce cadre, si certaines données ont été renseignées dans le passé, une action est à réaliser :

L'ancien bloc est noté "Obsolète". Il vous faut reporter les informations dans le nouveau commençant par "Ajouter un membre de l'entourage", suivi du tableau affichant l'entourage du patient saisi dans le cercle de soins.

Seuls les personnes étant "**Aidant principal, époux/conjoint, enfants et contact référent**" sont affichés

Il faut donc, reporter les données du tableau obsolète dans le nouveau (pour que ce tableau obsolète n'apparaisse plus) :

The screenshot displays a software interface with two main sections. The top section, labeled "OBSOLETE", contains a "Conjoint" field with a dropdown menu showing "T_ETICSS Medecin_01 - Coordinateur - Médecin" and a "Précisions" field. Below this is a table for "Enfant" with columns for "Identité", "Age", "Vit au domicile du patient", and "Précisions". A red box highlights the "Ajouter" button in the "Enfant" table, with a red arrow pointing to it and the annotation "1 Reporter". A red box also highlights the "Supprimer" button in the "Conjoint" field, with the annotation "2 Supprimer". The bottom section, labeled "Entourage", contains an "Aidant principal" field with the same dropdown menu and a "Précisions" field, and a "Contact référent" field with an "Ajouter" button. A red box highlights the "Ajouter un membre de l'entourage" button at the bottom of the "Entourage" section, with a red arrow pointing to it from the "Ajouter" button in the "Enfant" table. At the bottom of the interface, there are buttons for "Rafraîchir la liste", "RELATION", "PERSONNE", and "COMMENTAIRE".

MERCI